

Polsek Tanggeung Gelar Patroli Rutin untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

Jul 14, 2024 - 19:28



Polres Cianjur polda jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polsek Tanggeung di bawah komando Polres Cianjur, Polda Jabar, menggelar patroli rutin di wilayah hukumnya. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi dan meningkatkan kewaspadaan terhadap berbagai potensi gangguan Kamtibmas, termasuk C3 (Curat, Curas, Curanmor) dan gangguan lainnya.

Patroli yang dilaksanakan pada Minggu, 14 Juli 2024, ini dipimpin oleh Aipda Ridwan dan Aipda Darwis. Kedua petugas tersebut menyusuri berbagai titik rawan di wilayah hukum Polsek Tanggeung guna memastikan situasi tetap aman dan kondusif.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Tanggeung, AKP H. Dedi Suryaman, S.H., menegaskan komitmennya dalam menjaga keamanan wilayah. "Kami berkomitmen untuk terus melakukan patroli rutin dan meningkatkan kewaspadaan di wilayah hukum Polsek Tanggeung. Ini adalah langkah preventif kami dalam mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas," ujar AKP H. Dedi Suryaman.

Dalam pelaksanaan patroli ini, Aipda Ridwan dan Aipda Darwis tidak hanya berfokus pada pencegahan tindak kejahatan, tetapi juga berinteraksi dengan masyarakat untuk memberikan rasa aman dan nyaman. "Kami berharap masyarakat juga turut berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan masing-masing. Laporkan segera jika menemukan hal-hal mencurigakan," kata Aipda Ridwan.

Aipda Darwis menambahkan bahwa patroli ini akan terus dilaksanakan secara berkala dan intensif, terutama di daerah-daerah yang dianggap rawan. "Kami akan selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, memastikan bahwa lingkungan tetap aman dan kondusif," ujarnya.

Masyarakat Tanggeung menyambut baik kegiatan patroli rutin ini. "Kami merasa lebih aman dengan adanya patroli dari pihak kepolisian. Semoga kegiatan seperti ini terus dilakukan," ungkap salah satu warga.

Kegiatan patroli ini merupakan salah satu bentuk tanggung jawab Polsek Tanggeung dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Dengan adanya patroli rutin, diharapkan situasi Kamtibmas di Tanggeung dan sekitarnya dapat selalu terjaga dengan baik.